

Necrología

DON MARIANO RIVEROS CRUZ

La inesperada muerte de don Mariano Riveros Cruz, acaecida en Nueva York, el 1.º de Septiembre del presente año ha arrebatado al país uno de sus más eficientes servidores.

Muere el señor Riveros a la edad de 49 años, cuando mucho podía esperarse de sus excepcionales dotes.

Nació en San Fernando, el 13 de Enero de 1897. Hizo sus estudios secundarios en el liceo de esa ciudad y en el Internado Nacional Barros Arana. Sus estudios superiores los hizo en la Universidad de Chile, titulándose Ingeniero de Minas en 1922.

Fué ingeniero Administrador de la Compañía Carbonífera de Parga e Ingeniero Consultor y Director de la Compañía Minera "Las Vacas".

En 1927, ingresó a la Superintendencia del Salitre como Ingeniero Jefe en Iquique, ocupando después sucesivamente los cargos de Director del Departamento de Minas y Petróleo, Intendente de la Superintendencia del Salitre, Superintendente del Salitre y Representante General en Europa y Egipto de la Corporación de Ventas de Salitre y Yodo de Chile desde el año 1934.

En todos los cargos que ocupó, supo demostrar tan excepcionales condiciones de talento, preparación y honorabilidad que su carrera administrativa fué rápida y brillante.

Como Superintendente del Salitre le correspondió actuar con acierto en la solución de trascendentales problemas, como la disolución de la Cosach y la organización de la industria salitrera, en circunstancias en que su opinión, conocimientos técnicos y excelente criterio fueron elementos esenciales para obtener buenos resultados con las leyes y reglamentos dictados en esa época y que se mantienen en vigencia hasta hoy.

Desde su cargo de Representante de la Corporación de Ventas de Salitre y Yodo en Europa, durante doce años, cúpole defender con éxito los intereses de Chile ante la producción del salitre sintético, y afrontar terribles dificultades derivadas de la guerra, cuyos peligros soportó con gran sacrificio, negándose a abandonar Londres, aunque comprometiendo irreparablemente su salud.

La muerte le sorprendió en Nueva York, cuando se dirigía a Londres con su familia después de un corto descanso en Chile.

El señor Riveros era socio activo del Instituto de Ingenieros de Chile desde Septiembre de 1931.

El fallecimiento del señor Riveros, significó para la industria salitrera, la privación de su más eficiente colaborador, y para Chile la pérdida de un ciudadano ejemplar por su honorabilidad patriotismo y laboriosidad.

DON CARLOS PRADO AMOR

Con la muerte de don Carlos Prado Amor, acaecida el 16 de Agosto del presente año, ha desaparecido uno de los Ingenieros más meritorios del país, por su destacada actuación en las obras públicas y en el mundo de los negocios mineros y agrícolas.

Nació el señor Prado en Valparaíso el 28 de Enero de 1872. Hizo sus estudios secundarios en el Instituto Nacional y los superiores en la Universidad de Chile, titulándose de Ingeniero Civil en Junio de 1897.

Ingresó al Departamento de ferrocarriles de la Dirección de Obras Públicas, tomando parte en los estudios de los ferrocarriles de San Vicente a Peralillo, Alcones a Pichilemu, Pueblo Hundido a Refresco, Ligua al Norte, Pitrufquén a Loncoche. Coigüe a Nacimiento, Artificio a Chincolco y Rayado a Papudo. Tuvo a su cargo la construcción del ferrocarril de Puente Alto a El Volcán.

En el año 1906, se retiró de la Dirección de Obras Públicas para dedicarse a empresas mi-

neras y salitreras en Chañaral y Taltal, ocupando destacada situación en estas actividades. Fué gerente de la Sociedad Salitrera Pampa Austral, Gerente de la Comunidad Boratera Chilcaya en Iquique. Hizo además, en esa época el estudio para un ferrocarril del puerto de Pisagua a Oruro pasando por Chilcaya.

Fué Vice-Presidente de la Compañía Minera La Higuera y fundador, organizador y Presidente de la Compañía Agrícola Camarones.

Desde el año 1909 dedicó toda su actividad a

la agricultura en sus fundos el Cardal en San Vicente de Tagua Tagua, y Chancón en Rancagua. En esta actividad como en las demás, descolló por su capacidad. Dotó estos fundos de riego y de grandes plantaciones de naranjales.

Fué socio fundador del Instituto de Ingenieros de Chile y era miembro perpetuo al acaecer su deceso.

Pierde el país un ciudadano digno de ser recordado como ejemplo de civismo, laboriosidad y entusiasmo en el progreso de Chile.

DON JOSE TRIVELLI ROCCHI

A la edad de 49 años, ha bajado a la tumba el 15 de Julio último, nuestro consocio Ingeniero don José Trivelli Rocchi, cuando se encontraba en plena actividad de su actuación profesional.

Nació el señor Trivelli en Valparaíso el 1.º de Noviembre de 1896. Hizo sus estudios superiores en la Universidad Católica de Chile, recibiendo su título en 1926. Prestó servicios en la Empresa de los Ferrocarriles del Estado entre

los años 1924 y 1929. En este año ingresó al servicio del Departamento de Riego de la Dirección de Obras Públicas.

Colaboró eficientemente en la construcción de las obras del canal de Chacabuco y en las del canal de Chocalán. Tomó parte además en el estudio y en la explotación de diversas obras del mismo Departamento.

Ingresó a nuestro Instituto como socio activo en Noviembre de 1936.

DON GUILLERMO CORREA LOPEZ

Ha dejado de existir nuestro consocio Ingeniero don Guillermo Correa López el 13 de julio último a la edad de 50 años.

El señor Correa nació en Bolivia el 26 de mayo de 1896. Hizo sus estudios secundarios en el liceo de Talca y los superiores en la Universidad de Chile.

Desde que recibió su título de Ingeniero Civil hasta que lo sorprendió la muerte, prestó sus servicios profesionales en la Internacional Machinery Co.

Ingresó a nuestro Instituto como socio activo el 23 de abril del presente año.
